



## Evaluarán policial durante Fiestas Patrias

### Description

La Ministra chilena del Interior, Carolina Tohá, informó hoy que el Cuerpo de Carabineros revisará el proceder de sus agentes durante un festejo popular donde resultaron afectadas más de 30 personas.

En una celebración organizada por la comuna capitalina de Lo Barnechea con motivo de las Fiestas Patrias, unos dos mil asistentes que no alcanzaron boletos intentaron forzar las rejas de protección para ingresar a la Explanada El Rodeo.

Ante esta situación, dijo Tohá, personal de Carabineros inició un procedimiento de orden público con el uso de carros lanza agua y bombas de gas lacrimógeno, lo cual terminó afectando a buena cantidad de los allí presentes.

Al menos 35 personas sufrieron intoxicación por respirar el gas y dos de ellas tuvieron una crisis de pánico.

De acuerdo con la Ministra, es motivo de preocupación un suceso de este tipo donde muchos pasaron de vivir un encuentro familiar a un momento de gran tensión.

Por tal motivo, agregó, se decidió evaluar lo ocurrido y presentar un informe que debe estar listo la semana próxima y definir si el accionar de la policía fue correcto o se deben tomar algunas medidas.

No es el único caso que afecta a ese cuerpo, pues la semana pasada reprimieron con exceso de fuerza a un grupo de alumnas del Liceo número 1 de Santiago, varias de ellas menores de edad.

Las jovencitas fueron atacadas por los agentes cuando participaban en un acto de repudio al golpe de Estado contra el presidente Salvador Allende, ocurrido hace 51 años.

Algunas de ellas fueron golpeadas y arrastradas para introducirlas en carros policiales y una recibió dos impactos directos de chorros de agua que motivaron su traslado a un centro asistencial.

El hecho tuvo amplia repercusión, e incluso el Instituto Nacional de Derechos Humanos interpuso una querrela contra Carabineros por el uso desproporcionado de fuerza.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2024